



Diputada del PAN denuncia a Luisa María Alcalde por corrupción

La diputada federal del PAN María Elena Pérez-Jaén Zermeño presentó ante las autoridades de la Secretaría de la Función Pública 29 denuncias por falta de claridad en las auditorías de desempeño, en contra de la hoy titular de la Secretaría de Gobernación, Luisa María Alcalde, quien como secretaria del Trabajo y Previsión Social aceptó desde 2019 irregularidades que suman faltantes por 170 millones de pesos solo en el destino del programa Jóvenes Construyendo el Futuro.

Entre duplicidad de apoyos, de beneficiarios, incluso fallecidos o pagos a quienes también fungen como capacitadores o Ciervos de la Nación, la legisladora dijo que no tiene ninguna duda de que el auditor superior de la Federación, David Colmenares, es miso por colusión.

[\[TELEFÓRMULA-CURZIO\]](#)